

Sande im Siegesrausch

VOLLEYBALL: U14-Mädchen sichern sich mit drei Siegen den Bezirkspokal

■ **Paderborn-Sande** (NW). Eine Volleyball-Saison kann ganz schön lang sein, wenn eine Mannschaft so erfolgreich ist wie die Sander U14-Mädchen. Nachdem sie in ihrer Bezirksliga-Staffel den ersten Tabellenplatz erreicht hatten, durften sie jetzt in der Paderborner Riemeke-Halle an der Bezirkspokalendrunde teilnehmen. Gegner waren die Teams des TSV Leopoldstal, des TV Levern und des Lokalrivalen VoR Paderborn. Nach einem schnell

erspielten Sieg gegen Levern mussten die Sanderinnen höchst konzentriert gegen Leopoldstal antreten, um den Einzug ins Endspiel nicht zu gefährden. Nachdem auch dieser Kontrahent besiegt war, stand das Finale gegen VoR auf der Agenda. Dieses Spiel war dann wirklich hochklassig. Lange, spannende Ballwechsel und beeindruckende Abwehraktionen, gekoppelt mit guten Aufschlägen. Der erste Satz war äußerst knapp, wurde aber doch noch

nach langem Rückstand in letzter Sekunde mit 25:23 von den jungen Sanderinnen gewonnen. Da sie den zweiten Satz souverän für sich entscheiden konnten, war der Pokalsieg geschafft. „Drei Spiele, drei Siege, so muss das sein“, freuten sich die zahlreichen Eltern und Fans der Blau-Weißen. Bemerkenswert ist, dass das Team in identischer Besetzung bereits in der vorigen Saison den U13-Berzirkpokal nach Sande geholt hatte.



Die Sander Gewinnerinnen des U14-Volleyball-Berzirkpokals (von links nach rechts): Malena Brinkmann, Marie Philipp, Fiona Neumann, Christina Kubi, Elisa Wibbeke, Cora Hecker, Marcella Bedei und Sabine Ebbes. Foto: Björn Ebbes